

Sujet : [INTERNET] Projet Methabaz

De : "> Laure Elluin (par Internet)" <laure.elluin@hotmail.com>

Date : 05/07/2018 23:07

Pour : "ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr" <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Présenté il y a plusieurs mois en Conseil Municipal, la construction d'un méthaniseur à Fresnes-lès-Reims n'a été relayé que récemment, par le biais des médias locaux. On peut ici déplorer le manque de communication autour d'un projet qui se veut pourtant fédérateur et innovant !

Oui le projet de méthaniseur fait peur : il est normal que cela suscite des réactions, des questions et certaines inquiétudes. Comme ça a pu être le cas pour la construction d'éoliennes ou de champs voltaïques.

Ce projet est avant tout celui d'agriculteurs, céréaliers ou éleveurs, cherchant à valoriser les résidus organiques, qu'ils produisent.

Une valorisation économique d'une part. Certains diront que cela ne profitera qu'aux agriculteurs et bien non ! Ils voient plus loin que le bout de leur tracteur ! Ils voient les nouveaux emplois qui pourront être créés et l'impact positif que cela pourra avoir sur l'économie locale.

Une valorisation agronomique d'autre part. Le digestat produit par la méthanisation servira de fertilisants naturels aux sols. Et donc le recours aux engrais chimiques sera diminué !

Le résultat : la production d'un gaz vert réinjecté dans le réseau, loin des exploitations fossiles ou de gaz de schiste et leurs impacts néfastes sur la Nature !

A l'heure de la 5G et autres technologies de plus en plus énergivores, les ressources terrestres s'épuisent et nous vivons à crédit d'année en année !

Par ce genre d'initiatives, la part des énergies renouvelables augmente petit à petit, dans notre consommation énergétique quotidienne !

Cordialement,

Laure Taillet
Cernay-lès-Reims